

Alexander Petrosyan

Desde Rusia con Amor



Alexander Petrosyan

“Al filmar la vida en las calles, puedes comprender mejor la sociedad en la que transcurre la mayor parte de nuestras vidas ... Ahora esas fotos pasan desapercibidas y subestimadas, pero después de un tiempo serán juzgadas por la posteridad sobre nuestro tiempo. Las modas pasarán, las fotos edulcoradas, amables, las fotos “que acarician la vista” y los adornos formales inevitablemente se desperdiciarán, porque en la perfección técnica de las posibilidades del futuro, todo esto resultará en una frivolidad arcaica., valioso sólo en términos de estudiar los gustos y preferencias del pasado”.

BREVE BIOGRAFIA

Nació en 1965, pasó su infancia en Lviv (Ucrania). Se dedicó activamente a la fotografía en 2000. En 2003-2008 trabajó como fotógrafo en el semanario de la ciudad "Mi distrito", desde 2008 en la actualidad es un fotógrafo del personal de la editorial "Kommersant".

PUBLICACIONES

El trabajo de Petrosyan ha aparecido en una multitud de publicaciones aclamadas, que incluyen, entre otras: "Newsweek", "National Geographic", "GEO", "Le Monde", "Russian Reporter", "Spark", "Money", "Poder", "Kommersant", "Noticias", "Argumentos y hechos", "Komsomolskaya Pravda", "Negocios Petersburgo" y muchos otros. En 2011, la casa comercial Bronze Horseman publicó un libro con sus fotografías. En 2016. la editorial "Printing Gallery" publicó su segundo libro "Kunstkamera".



PREMIOS Y DISTINCIONES

2017 - Ganador del concurso de periodistas de San Petersburgo "Pluma de oro" en la categoría "Foto del año".

2015 - Ganador del concurso internacional de fotografía "Patrimonio de generaciones" en la categoría "Patrimonio histórico".

2014 - ganador del IV concurso internacional de fotografía. Karl Bulla "Características visibles de la era" en la categoría "Noticias".

2009, 2012 - El primer premio nacional abierto "Mejor fotógrafo" - 1er lugar en la "Arquitectura", 1er y 2do lugar en el "Género".

2009 - Fondo de premios Gran Premio de fotoperiodismo, como 1er lugar en la "Vida cotidiana", "Naturaleza y medio ambiente", tercer lugar "Por arte y cultura".

2008 - Ganador del segundo concurso de toda Rusia "Mi ciudad. Una mirada a través de la lente".

2006, 2007 - Ganador del premio San Petersburgo "Fotógrafo del año"

2003 - Medalla de Honor (Premio a la Excelencia) en la categoría "fotoperiodismo" por el 25 concurso mundial "Society of New Design" en Syracuse (Nueva York, EE. UU.).

